

AWNI

Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi Lewat DDS, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.AWNI.OR.ID

Jan 13, 2025 - 09:17



Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi Lewat DDS,

Caringin, Kabupaten Sukabumi – Sebagai wujud nyata kedekatan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah, Aipda Udin, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Panagan RT 10/03, Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, pukul 10.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Udin bertemu dengan Sdr. Wawan, salah satu warga setempat. Kunjungan ini menjadi ajang silaturahmi sekaligus mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat terkait situasi keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., mengapresiasi pendekatan humanis yang dilakukan personelnya. *“Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, sekaligus memberikan edukasi penting terkait keamanan lingkungan. Kami berharap masyarakat dapat lebih waspada dan berperan aktif dalam menjaga kamtibmas,”* ujar Kapolsek.

Aipda Udin juga memberikan sejumlah imbauan penting, antara lain:

1. Meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi C3 (curat, curas, dan curanmor).
2. Selektif dalam menerima informasi untuk menghindari penyebaran berita hoaks.
3. Menjauhi aktivitas judi online yang berisiko merugikan diri sendiri dan memicu tindakan kriminal.
4. Mengantisipasi potensi bencana alam di musim hujan dengan tidak membuang sampah sembarangan agar aliran air tidak tersumbat.
5. Segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemui kendala keamanan di lapangan.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga menyambut positif kehadiran Bhabinkamtibmas yang dianggap mampu memberikan solusi atas berbagai permasalahan di lingkungan mereka.

“Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus menjalin sinergi dengan kepolisian dalam menciptakan suasana aman dan nyaman di wilayah Caringin,” tutup Kapolsek.

Polsek Caringin akan terus mengintensifkan kegiatan serupa sebagai bentuk komitmen melayani masyarakat dan menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Caringin.